



# The Fruit

**Proclamation #156**

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

## La gloire de la Maison de David est restaurée

**Reçu : 01 déc, 2025.**

**Publié : 01 déc, 2025.**

**Par Elvira**

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

# PROCLAMATION

Un oracle pour l'Israël de YHWH, la prunelle de Ses yeux toujours dispersée à travers le monde. Et pour l'Église de Yahshua (Jésus) Christ de la fin des temps. Écoutez quand YHWH, notre Elohim, parle.

« J'ai été jeune, j'ai vieilli; Et je n'ai point vu le juste abandonné, ni sa postérité mendiant son pain. » —Psaume 37:25.

## **Ainsi parle YHWH :**

« L'homme ou femme ordinaire de la tribue Zoulou en Afrique du Sud, est le fils ou la fille typique de Manassé.

L'homme ou femme ordinaire camerounais, en particulier ceux des tribus de l'ouest et du littoral, est le fils ou la fille typique de Juda. De plus, la plus forte concentration, soit 97 %, des descendants du roi David réside aujourd'hui au Cameroun.

Écoutez, ô peuple d'Israël !

Ô, comme Juda est tombé ! Ô, comme la maison de David est tombée ! Loin, loin, loin des jours de Mon fils David, à qui J'ai enseigné Ma loi et Mes décrets dans les champs. Ô, comme tu as été séduit par le séducteur, Mon Israël ; toi qui es une femme adultère et une nation traîtresse.

Toi, Israël ; ô Juda et Éphraïm ! Vous continuez à Me trahir, votre Elohim. Mais ne vous inquiétez pas, car Je m'occuperai de vous pendant la Grande Tribulation. Cette tribulation vous éprouvera profondément. Elle vous ébranlera jusqu'au plus profond de vous-mêmes ; elle brisera vos egos, abaissera vos yeux hautains et écrasera vos coeurs gonflés d'orgueil. Elle pliera vos dos endurcis qui refusent de se plier devant Moi. Vous vous plierez, Israël, par le feu ou par la force.

Je m'occuperai de vous pendant votre séjour dans le désert. Je vous rassemblerai tout autour des nations, là où vous avez été battus, et Je vous soumettrai à une sévère discipline

dans le désert des nations. Là, Je réglerai Mes comptes avec vous face à face, comme Je l'ai fait avec vos ancêtres. Vous vous lamenterez, mais Je ne flétrirai pas, car Je DOIS accomplir ce que J'ai dit ; tout cela arrivera certainement.

J'ai dit que l'Israël rassemblé sera un reste qui aura un cœur de chair, qui aura regretté ce qu'il a fait au Messie que J'ai envoyé pour lui, et qui se sera repenti de son mal. Mais l'église lit cela et ne comprend pas. Ses yeux sont aveuglés et ses oreilles bouchées par les mensonges dont elle raffole et les idoles qu'elle adore. Comment pouvez-vous soutenir les usurpateurs de Ma terre, qui prétendent être juifs mais ne le sont pas et mentent ? Ce sont des menteurs et des voleurs, des satanistes et des occultistes.

N'avez-vous pas lu ce dont J'ai parlé, qui Je rassemblerais dans ce pays et comment Je le ferais ? N'avez-vous pas lu les livres d'Ésaïe, Jérémie, Ézéchiel, Sophonie, Michée, Zacharie, Moïse, etc. ?

Je vais donc le répéter, puisque vous refusez d'écouter et que vous avez transformé Ma parole sainte et Mes prophéties en mythes, légendes et hyperboles.

Sachez ceci : aucune âme incrédule, impie et orgueilleuse ne verra les portes de Jérusalem. Dans Mon acte de rassemblement de Mon peuple, nul qui n'ait accepté le Messie Yahshua le Christ comme Seigneur et Sauveur, et qui ne pratique pas ce que dit Ma parole, ne pourra même S'APPROCHER de Ma terre.

Par conséquent, si vous voyez des personnes qui ne répondent pas à ces exigences élémentaires et qui prétendent avoir été placées sur cette terre par Mon œuvre, sachez qu'elles sont des menteuses envoyées par le père de tous les mensonges : Satan. Ce n'est pas Moi, YHWH Elohim, car lorsque Je dis quelque chose, Je ne plaisante pas. Je vous ai dit comment J'agirais envers Ma terre sainte et Mon peuple, et Je n'ai pas parlé en vain.

« Vous les reconnaîtrez à leurs fruits », ne vous l'avais-je pas dit à l'avance ?

Israël, Je purgerai tout le mal de ton sein. Prépare-toi à des jugements comme ceux qui ont frappé la famille d'Acan, qui pensait pouvoir jouer avec Moi et s'en sortir.

Le Cameroun sera englouti ; dans les années à venir, il n'existera plus de pays nommé « Cameroun ». Tel est Mon jugement sur eux en raison de leur occultisme et de leur sorcellerie extrêmes. Ils collaborent directement avec le diable et son antéchrist dans ses plans

de domination mondiale pour la fin des temps. Ils pratiquent la sorcellerie avancée des Égyptiens. Ces gens parlent face à face avec Satan.

J'ai déjà rassemblé pour moi-même un reste, 2 % de la maison de David au Cameroun. Ils ont été mis à part pour ces temps, car J'avais promis à Mon fils David que Je maintiendrais Sa lignée et que Je les soutiendrais sans les éliminer complètement, peu importe à quel point ils s'égareraient. J'ai réservé ces 2 % pour Mes propres plans pour Ma nation sainte et la restauration de Mon peuple Israël, et pour garder Mon alliance avec Mon fils David.

Israël, ton roi qui a déjà été oint pour le rassemblement, est de la lignée de David. Sa femme est également de la lignée de David. Ils ne seront pas visibles pour vous, le public, pendant un bon moment, mais lorsque je les révélerai, vous serez émerveillés. Moi, YHWH, Je ferai en sorte que cela arrive.

Satan a déchaîné un mal inimaginable sur ce couple. Ils ont enduré une souffrance telle que beaucoup d'entre vous perdraient la foi si je vous racontais leur histoire, et encore plus si vous deviez la vivre. Le simple fait d'entendre parler de leur souffrance ferait que beaucoup d'entre vous se détourneraient du christianisme en raison du niveau de dévastation qu'ils ont enduré, ce que beaucoup d'entre vous pensent que Je ne pourrais pas permettre à Mon peuple de subir à cause de votre foi en un faux dieu qui ne peut que vous aimer et vous faciliter la vie.

Entendre leur histoire susciterait une peur atroce dans le cœur de tous ceux qui lisent ceci en ce moment, poussant beaucoup d'entre vous à abandonner la foi à cause de son Dieu « cruel ». « Alors Dieu a simplement regardé ce qui leur arrivait sans rien faire ? Je n'arrive pas à y croire ! Quel genre de Dieu est-ce donc ? » diriez-vous. Je ne fais que vous dire la vérité.

Mais vous n'entendrez pas leur histoire, car c'est un témoignage que Je garde jalousement dans Mon cœur. Seuls eux deux et leur Sauveur savent vraiment ce qu'ils ont vécu, et Je le garderai ainsi, pour toujours.

Malgré tout ce qu'il a fait, Satan n'a pas réussi à les égarer ni à leur voler leur foi. Ils n'ont jamais faibli ; ils n'ont jamais cessé de Me louer, même lorsque la mort les regardait droit dans les yeux pendant des heures, des jours, des semaines et des mois. Ils ont appris de Job et n'ont pas commis les mêmes erreurs. Ils ont appris de leur Messie et ont enduré en silence, comme des brebis qui connaissent la voix de leur Berger et lui obéissent, sans proférer la moindre

plainte à Mon oreille. Ils ont pleuré, supplié, leur cœur a failli lâcher, mais ils n'ont jamais fait passer leur volonté avant la Mienne.

Ces années de pillages incessants, de destruction et de mort qui se sont abattues sur eux deux depuis qu'ils étaient encore dans le ventre de leurs mères, sont ce que J'ai utilisé pour les préparer très durement à ces temps : la restauration de la maison de David à sa gloire d'antan. Maintenant, enfin, le moment est venu pour que le vent tourne en leur faveur.

En temps voulu, dans bien des années, vous verrez leurs enfants et leurs petits enfants et vous saurez qu'il y a de la justice dans la maison de David. Votre roi oint ne commettra pas les mêmes erreurs que ses ancêtres, et Je l'appelle par son nom. Je tiens sa main et Je guide ses pas. Il enseignera à ses fils et à ses filles à marcher de la même manière.

Je m'occuperai personnellement de ceux qui s'opposeront à lui et à sa maison, car ses ennemis seront désormais les Miens. Ces ennemis n'ont aucune idée de ce qui les attend, car je vais certainement venger tout le mal qui a été fait à Mes serviteurs.

Moi, YHWH Elohim, J'ai en très haute estime le roi David, votre roi oint pour le rassemblement. Et lorsque vous le verrez enfin, lui, sa femme et la façon dont il dirige sa maison, vous comprendrez pourquoi.

Le Moïse de cette génération, qui sera l'emblème du rassemblement de Mon peuple partout dans le monde et qui descendra à Babylone et dans les nations pour ordonner au Pharaon de laisser partir Mon peuple, accomplissant deux fois plus de signes et de prodiges que Moïse n'en avait accompli lors du premier exode de Mon peuple hors d'Égypte, est également de la lignée de David. Je l'ai placé sous la tutelle et l'autorité du roi David, et le roi perfectionnera sa formation dans la sainteté et la justice et le préparera à son long ministère. Le roi David l'adoptera comme son fils, même s'ils ont moins de dix ans d'écart.

Je restaurerai la splendeur de la maison de David en ces temps de la fin. Je ne laisserai pas la lignée du roi David, avec qui j'ai conclu l'alliance davidique originelle, être complètement livrée au mal. Je tiendrai Ma parole envers Mon fils et j'appellerai ses fils Miens.

Outre le Messie ressuscité, J'ai choisi un reste de sa maison et Je l'ai réservé pour Moi. Ils rempliront la ville restaurée de David en Israël de sainteté et de justice à Mes yeux. Je

l'accomplirai certainement. Avec une main puissante et un bras fort, le règne de Mon peuple Israël sera glorieux comme il l'était dans les temps anciens.

Ruben et Lévi ne sont pas très loin du Cameroun, en Afrique centrale et occidentale. Mon Israël est partout dans le monde, même dans des endroits insoupçonnés comme le Japon. Vous les verrez quand Je les rassemblerai.

Ô Japon ! Moi, YHWH Elohim, Je vais m'occuper personnellement de toi, Japon !

Au peuple japonais : Préparez vos gorges à des lamentations, vos yeux à des torrents de larmes, et commencez à revêtir des vêtements de deuil. Très bientôt, Je commencerai la destruction de cette idole satanique que vous aimez tant et dont vous ne pouvez vous passer, ce fils du diable : le Manga. Je n'épargnerai aucun de ses associés non plus : les anime et les jeux vidéo.

Moi, YHWH, J'ai parlé, et Ma parole s'accomplira certainement. Notez bien ces mots ; Je les exécuterai certainement, pas un seul d'entre eux ne tombera à terre. »

« Alors tu parlas dans une vision à ton bien-aimé, et tu dis: J'ai prêté mon secours à un héros, j'ai élevé du milieu du peuple un jeune homme.

J'ai trouvé David mon serviteur, j'ai versé mon huile sainte sur sa tête. Ma main le soutiendra solidement, et mon bras le rendra fort.

L'ennemi ne le surprendra pas, et le méchant ne l'opprimera point; J'écraserai devant lui ses adversaires, et je frapperai ceux qui le haïssent. Ma fidélité et ma bonté seront avec lui, et sa force s'élèvera par mon nom.

Je mettrai sa main sur la mer, et sa droite sur les fleuves. Lui, il m'invoquera: Tu es mon père, Mon Dieu et le rocher de mon salut! Et moi, je ferai de lui le premier-né, le plus grand des rois de la terre.

Je lui garderai pour toujours mon amour, je respecterai fidèlement mon alliance. Je rendrai sa postérité éternelle, et son trône comme les jours des cieux.

Si ses fils abandonnent ma loi et ne marchent pas selon mes ordonnances, s'ils violent mes préceptes et n'observent pas mes commandements, je punirai de la verge leurs transgressions, et par des coups leurs iniquités; Mais je ne lui retirerai point ma bonté et je ne trahirai pas ma fidélité.

Je ne violerai point mon alliance et je ne changerai pas ce qui est sorti de mes lèvres. Voici le serment que j'ai fait une fois pour toutes : non, je ne tromperai jamais David !

Les enfants de ses enfants seront rois pour toujours, son pouvoir royal durera aussi longtemps que le soleil. Il durera aussi longtemps que la lune toujours présente, témoin fidèle derrière les nuages. » —Psaume 89:19-37.

# POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

Bienvenue

Le Changement de Paradigme Nécessaire

Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal

À Partir de 2025

'Vous le regretterez,' dit YHWH.

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur [thefruitfactory.co/giving](http://thefruitfactory.co/giving).

## **À propos de l'auteur**

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Envoyez-lui un e-mail à [mail@thefruitfactory.co](mailto:mail@thefruitfactory.co).

## **Au fait...**

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographies et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».